

Discutirá Haití inseguridad y gobernanza en Cumbre de las Américas



Imágen: Internet.

Puerto Príncipe, 3 jun (RHC) Haití discutirá sus problemas de inseguridad, gobernanza democrática y dificultades políticas y sociales en la novena Cumbre de las Américas que tendrá lugar en Estados Unidos, anunció este viernes el primer ministro, Ariel Henry.

El jefe de Gobierno aseguró que estos temas son fundamentales para que el país recupere su futuro y tiene intenciones también de presentar el plan de reconstrucción del sur, asolado en agosto pasado por un terremoto de 7,2 de magnitud en la escala de Richter, que dejó más de dos mil 200 fallecidos.

Henry, quien ofreció este viernes una rueda de prensa, reiteró que dialogan con socios claves para encontrar los medios que permitan equipar a las fuerzas policiales para enfrentar a las pandillas, muchas de ellas mejor armadas que la Policía.

El primer ministro llegará a la Cumbre, que se realizará en Los Ángeles, Estados Unidos, del 6 al 10 de junio, con un balance adverso tras casi un año de asumir el poder en julio pasado.

La investigación del asesinato del presidente Jovenel Moïse se encuentra estancada, con un quinto juez de instrucción que asumió el cargo la semana pasada, mientras las bandas continúan ampliando sus

zonas de control.

Cerca de 200 personas fallecieron durante los recientes enfrentamientos de pandillas en la zona norte de Puerto Príncipe, de ellas casi la mitad no asociadas con los grupos criminales, al tiempo que creció el reclutamiento de menores para integrar esas bandas, una práctica que viola los derechos de la infancia, según denunció Naciones Unidas.

Henry también sugirió que aprovechará su estancia en la Cumbre para apoyar la candidatura del país a la dirección de la Organización Panamericana de la Salud, con la propuesta de Florence Guillaume para el puesto.

Además, reiteró el llamado a diálogo “para que formemos, con un impulso superador, este haz de solidaridad para sacar al país de este atolladero en el que se encuentra desde hace varias décadas”, concluyó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/289673-discutira-haiti-inseguridad-y-gobernanza-en-cumbre-de-las-americas>



Radio Habana Cuba